

Nûnertiya Rêveberiya Xweser a Bakur  
û Rojhilatê Sûriyeyê li Almaniya  
Kuzey ve Doğu Suriye Özerk Yönetimi  
Almanya Temsilciliği



ممثلة الإدارة الذاتية لشمال وشرق  
سوريا في ألمانيا  
مكتبنا في ألمانيا  
مكتبنا في ألمانيا

Vertretung der Demokratischen Selbstverwaltung  
von Nord- und Ostsyrien in Deutschland

---

## Pressemitteilung

### Termin für lokale Wahlen in Nord- und Ostsyrien steht fest

In Nord- und Ostsyrien werden am 30. Mai lokale Wahlen durchgeführt. Bei den Wahlen werden neue Gemeinderäte und ihre Ko-Vorsitzenden gewählt. Dabei wird für jede Gemeinde je eine Frau und Mann als paritätische Doppelspitze gewählt.

„Wir rufen die Menschen im Norden und Osten Syriens auf, sich an den Wahlen zu beteiligen, an die Urnen zu gehen und ihre Stimme abzugeben, um so die Demokratie zu verwirklichen, von der wir in Syrien geträumt haben“, heißt es in der Wahlankündigung des Hohen Wahlgremiums der Selbstverwaltung.

Nach der Ratifizierung des überarbeiteten Gesellschaftsvertrages im Dezember 2023 wurde das Hohe Wahlgremium gegründet, um die Organisation von Wahlen durch ein unabhängiges Gremium zu sichern.

„Die anstehenden Wahlen markieren einen wichtigen Schritt zur Stärkung der Demokratie in der Region. Sie ermöglichen es allen Bürgern, direkt ihre Vertreter zu wählen, und betonen die Verpflichtung zu einer inklusiven und partizipativen Demokratie. Diese Wahlen stärken den demokratischen Ansatz der Selbstverwaltung, der auf Gleichheit, Gerechtigkeit und direkter Bürgerbeteiligung fußt“, so Khaled Davrisch, Repräsentant der Selbstverwaltung von Nord- und Ostsyrien in Deutschland.

Die vollständige Erklärung des Hohen Wahlgremiums finden Sie hier:

<https://nordundostsyrien.de/erklaerung-hohes-wahlgremium/>

Den überarbeiteten Gesellschaftsvertrag in deutscher Übersetzung und arabischem Original finden Sie hier:

<https://nordundostsyrien.de/neuer-gesellschaftsvertrag/>